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次回の会議日程

令和6年10月25日（金）　18：30～20:00

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓）会館

出席者(学校）
山﨑准校長、宇田教頭、小寺教務主任、石橋生徒指導主任、吉田進路指導
主任、池田４年学主任

傍聴者

議題等(次第順）
（１）　准校長挨拶
（２）　学校運営協議委員及び事務局（学校職員）紹介
（３）　佐野工科（定）の特色について
（４）　各分掌目標について
　　①　教務部より　　 ②　生活指導部より　　③　進路指導部より　　④　保健人権部より
（５）　協　　議
＿ ①　令和６年度学校経営計画について
　　②　佐野工科（定）の課題について

（1）令和６年度　学校経営計画と学校評価と佐野工科高校定時制の課程の課題について　～　協議
（山本委員）　　 スタディルームの活動状況や来室生徒数について教えてください
（山﨑准校長）　特定の教員を配置せず、来室する生徒の要望に応じて資格指導、進学指導などを実施しています
（山﨑准校長）　テスト期間中は毎日開室しています
（山﨑准校長）　来室生徒数については、年間延べ１００名程度です
　
（山本委員）　　 在籍生徒の男女比率や成人生徒の在籍状況について教えてください
（山﨑准校長）　在籍生徒の男女比率は、男子３５名、女子１２名で合計４７名が在籍しています
（山﨑准校長）　大阪市内の定時制高校には在籍しているようですが、本校は数年前までは数名在籍していました
　
（町谷委員）　　 佐野工科高校全日制はテストを実施しないと聞いているが、定時制のテストはどのようになって
_　　　　　　　　　 いますか
（山﨑准校長）　 昨年度の実績（年間５回実施）から年間４回に回数を減らしました
（山﨑准校長）　テストを目標に勉強する生徒もいるのでテストを実施しないという選択は今のところ考えていない
　
（山本委員）　 　数十年前までは、男女問わず在校生が近隣の紡績関連の企業で就労了していたが現在の
_　　　　　　　　　就業状況について教えてください
（吉田進路指導主任）　在校生の多くは全日制からの転入生や不登校経験者で就業状況はアルバイトが主です
　
（山本委員）　　　バイク通学の状況について教えてください
（山﨑准校長） 　１２５CC以下のバイク通学は許可しています
　
（大宅委員）　　　昨年度まで居場所事業で交流があり、現在も可能であれば何らかの形で貢献したい
（山田委員）　　　概ね妥当であると思います

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
佐野工科高校（定時制）の特色、令和５年度、令和６年度学校経営計画およ
び学校評価、佐野工科高校（定時制）各分掌目標について

備考

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓)会館

出席者(委員）

開催場所

山田委員、山本委員、町谷委員、大宅委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和6年6月27日（木）　18:00　～　19:30　　


